

Bericht:

Im Ausschuss für Schule, Jugend & Sport am 21.04.2022 wurde beschlossen, die Skateranlage Hohe Gast wie folgt aufzuwerten (der aktuelle Sachstand ist aufgeführt):

- Anschaffung/Ergänzung und Montage eines 2. Basketballkorbes und Ausstattung beider Basketballkörbe mit Metallnetzen (die Maßnahmen sind abgeschlossen)
- Installation eines weiteren Mülleimers am Eingang des Skateplatzes (Maßnahme ist durchgeführt)
- Aufstellung einer Sitzbank in der Hütte bzw. Installation von Bänken mit tieferen Sitzflächen (die Maßnahme ist erledigt; allerdings wünschen sich die Jugendlichen noch tiefere Sitzflächen, die aber aufgrund der fehlenden Stabilität der Seitenwände nicht installiert werden können.)
- Aufstellung einer kreativen Wand/ Graffitiwand (Diese wurde aufgestellt, entspricht aber nicht den Wünschen der Jugendlichen. Unter Beachtung der „Windlasten“ wurden mehrere kleine Wände aufgestellt, die aber nur begrenzt nutzbar sind. Daher wurde vereinbart, dass nach Rücksprache mit den Jugendlichen im Frühjahr 2023 eine weitere längere Graffitiwand aufgestellt wird im Bereich zur Abgrenzung der Basketballfläche. Herr Gand als Straßensozialarbeiter ist mit den Jugendlichen diesbezüglich im laufenden Gespräch.)

Gleiches gilt für weitere Sitzmöglichkeiten im Bereich Basketballplatz. Auch diese werden im Frühjahr mit aufgestellt.

- Reparatur/Überarbeitung der Skateranlage (die Bleche wurden inzwischen nachgearbeitet. Ein neuer, rutschfesterer Belag konnte noch nicht aufgebracht werden, da trotz mehrfacher Nachfragen kein Hersteller ein Angebot unterbreitet hat. Ziel ist jedoch, dass auch diese Arbeiten im Frühjahr 2023 erledigt werden.)